

Les Etoiles de l'Aventure

Histoire sur un métier • 9 ans et plus



Chapitre 1 : Le rêve d'Alice

Dans une petite ville paisible, vivait une jeune fille prénommée Alice. Depuis qu'elle était toute petite, elle rêvait de devenir astronaute. Son visage s'illuminait dès qu'elle regardait les étoiles scintiller dans le ciel nocturne. Ses yeux pétillaient d'étoiles et son cœur battait au rythme des étoiles filantes. Alice passait des heures à lire des livres sur l'espace, à regarder des documentaires sur les missions spatiales et à observer les étoiles avec son télescope.

Un jour, alors qu'elle était assise dans son jardin, les yeux rivés vers l'infini, un étrange phénomène se produisit. Une étoile filante traversa le ciel en laissant derrière elle une traînée lumineuse. Alice sentit une émotion indescriptible l'envahir. C'était comme si l'univers lui envoyait un message, comme si les étoiles elles-mêmes lui murmuraient : « **Ton rêve est à portée de main.** »

Chapitre 2 : La rencontre mystérieuse

Le lendemain, alors qu'Alice se promenait dans la forêt qui bordait sa ville, elle entendit un bruit étrange venant d'un buisson. Intriguée, elle s'approcha doucement et découvrit une étrange créature. C'était un petit extraterrestre vert, avec de grands yeux brillants et des antennes qui scintillaient.

« **Bonjour Alice, je suis Zorclub, un habitant de la planète Zorblax. Nous avons entendu parler de ton rêve de devenir astronaute, et nous avons besoin de ton aide pour sauver notre planète en danger** », dit la créature d'une voix douce.

Alice était stupéfaite. Rencontrer un extraterrestre et partir en mission spatiale pour sauver une planète en danger, c'était au-delà de tout ce qu'elle avait imaginé. Sans hésiter, elle accepta la mission et se mit en route avec Zorclub vers leur vaisseau spatial caché au cœur de la forêt.

Chapitre 3 : Le voyage intergalactique

Le vaisseau spatial était incroyable. Des lumières multicolores dansaient sur les parois, des écrans affichaient des constellations lointaines et une douce musique galactique emplissait l'air. Alice et Zorclub s'installèrent dans les sièges confortables et le vaisseau décolla en un éclair de lumière.

Le voyage était époustoufflant. Ils traversèrent des galaxies chatoyantes, survolèrent des planètes mystérieuses et croisèrent des vaisseaux spatiaux étranges. Zorclub expliquait à Alice les merveilles de l'univers, les secrets des étoiles et les mystères de l'espace.

Enfin, ils arrivèrent sur la planète Zorblax. Là-bas, Alice découvrit un monde féérique, avec des arbres lumineux, des rivières scintillantes et des habitants joyeux. Mais une sombre menace planait au-dessus de la planète : un astéroïde géant se dirigeait droit vers eux, prêt à tout détruire sur son passage.

Chapitre 4 : La mission de sauvetage

Zorclub expliqua à Alice que la seule façon d'arrêter l'astéroïde était de placer des charges explosives à sa surface pour le dévier de sa trajectoire. Ensemble, ils mirent en place un plan audacieux pour sauver la planète Zorblax.

Armée de son courage et de sa détermination, Alice s'élança dans l'espace, accrochée à une navette

spéciale. Elle réussit à placer les charges explosives sur l'astéroïde, esquivant de justesse les débris spatiaux qui fusaient autour d'elle. Une fois les charges en place, elle appuya sur le bouton de détonation et regarda avec fierté l'astéroïde dévier de sa trajectoire, évitant ainsi la destruction de la planète.

Zorglub et les habitants de Zorblax applaudirent Alice, reconnaissants et heureux. La planète était sauvée, et Alice avait accompli son rêve d'aider les êtres de l'espace. Ensemble, ils célébrèrent leur victoire sous un ciel étoilé, rempli de promesses et d'aventures.

Ainsi se termina l'incroyable aventure d'Alice, l'astronaute au grand cœur, qui avait suivi ses rêves jusqu'aux confins de l'univers. Et qui sait quelle nouvelle aventure cosmique l'attendait, prête à illuminer sa vie de mille étoiles étincelantes...

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel était le rêve d'Alice depuis qu'elle était petite ?

- De devenir danseuse
- De devenir astronaute
- De devenir actrice
- De devenir médecin

2) Quelle couleur était l'extraterrestre Zorglub ?

- Bleu
- Vert
- Rouge
- Jaune

3) Où se trouvait le vaisseau spatial caché ?

- Dans les montagnes
- Au fond de l'océan
- Au cœur de la forêt
- Dans l'espace

4) Pourquoi Alice et Zorglub se sont rendus sur la planète Zorblax ?

- Pour faire des courses
- Pour sauver la planète en danger
- Pour des vacances
- Pour étudier les étoiles

5) Comment Alice a-t-elle sauvé la planète Zorblax de la menace de l'astéroïde ?

- En construisant un mur
- En plantant des arbres
- En détruisant la planète
- En plaçant des charges explosives sur l'astéroïde

Bonnes réponses :

1) De devenir astronaute 2) Vert 3) Au cœur de la forêt 4) Pour sauver la planète en danger 5) En plaçant des charges explosives sur l'astéroïde

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Astéroïde: Petit corps rocheux qui orbite autour du Soleil, situé principalement dans la ceinture d'astéroïdes entre Mars et Jupiter.

Dévier: Changer de direction, écarter de sa trajectoire initiale.

Constellations: Groupement d'étoiles qui forment des figures imaginaires dans le ciel nocturne.

Navette spatiale: Vaisseau spatial conçu pour effectuer des voyages entre la Terre et l'espace.

Galaxies: Ensemble de milliards d'étoiles, de gaz, de poussières et de matière noire liées par la gravité.

Extraterrestre: Être vivant provenant d'une planète située en dehors de la Terre.